
LESUNG IN DER STADTBIBLIOTHEK 
13. Juni 2023, 18 - 19 Uhr

Märchen für Erwachsene  
in Leichter Sprache



Texte in Leichter Sprache sind einfach zu verstehen. 

Es gibt auch Märchen in Leichter Sprache. 

Das wissen viele Menschen nicht.

Die Bibliothek der Stadt Baden-Baden veranstaltet eine Lesung  

in Leichter Sprache. Diese Veranstaltung ist für Menschen mit  

Demenz besonders gut geeignet.

 

Lesung Leichte Sprache

Veranstalter Stadt Baden-Baden

Nora Welsch	 Kommunale Behindertenbeauftragte

Telefon		  07221 93-2018

E-Mail		  hosttown@baden-baden.de

Bitte unbedingt vorher bei der Stadtbibliothek anmelden:
Telefon:	 07221 93-2260
E-Mail: 	 stadtbibliothek@baden-baden.de
Stichwort:	Lesung Leichte Sprache, 13.6.2023

Anmeldung

Märchen für Erwachsene
Am Dienstag, 13. Juni 2023
von 18 bis 19 Uhr
im Gartenhaus der

Stadtbibliothek Baden-Baden, Luisenstraße 34, Baden-Baden

Es gibt 45 Plätze. Die Veranstaltung ist kostenlos.

Siegrid Hertzsch liest zwei Märchen in Leichter Sprache.  

Sie wurden übersetzt von Urs Luger. Die Erzählungen sind 

in Leichter Sprache sehr schön. Freuen Sie sich auf einen 

märchenhaften Abend.


